

熱く燃えた五城目の夏



1大歓声が送られたダンスパフォーマンス。左からTOMOYAさん、ma-yaさん、Nissyさん、YUTOさん、Shunbowさん、KO-TANGさん 2会場を笑顔に包む、ミスター北さんのマジックショー 34会場一体となって盛り上がったKO-TANGさんのステージ 5きゃどっこ初出演となったHold Out Hopeの皆さん。左からRyu-toさん、Ryoさん、Harukaさん、Ayumuさん、Daikiさん 63年連続3度目の出演となった羅漢さんとDJ RATSUさん 7迫力ある演奏で観客を魅了する、五城目天翔太鼓と神田明神将門太鼓の和太鼓響演会 8大人も子どもも熱狂したステージイベント 9秋田信用金庫五城目支店が仮装賞を受賞 10団体の部で優勝した町食生活改善推進協議会の皆さん 11五一中野球部が子ども団体の部で優勝 12個人の部で優勝したチーム畠山の皆さん 13打ち上げ花火が夜空を彩りました



今年で32回目の開催
きゃどっこまつり2019

8月15日、雀館運動公園で「きゃどっこまつり2019」が開催されました。

気温が本町の観測史上最高となる38.1度を記録した快晴のもと、木工体験や丸太切りコンテスト、さかなつかみどりやミニ四駆大会、水鉄砲大会などのイベントが行われました。

五城目天翔太鼓と神田明神将門太鼓による和太鼓響演会で幕を開けたステージイベントでは、築地町出身のミスター北さんのマジックショー、Ryoさん（築地町）が所属する5人組バンド「Hold Out Hope」の皆さんによるミニライブ、町観光物産PR大使を務めるラッパ・羅漢さん（岩野）のミニライブが行われました。

次第に熱を帯びていく会場。そのラストを務めたのは、富津内出身のヒップホップダンサー・KO-TANGさん。卓

越したダンスパフォーマンスを披露し、会場は大歓声に包まれました。最後はフラッシュモブが行われ、もりやまこども園の園児、五城目小の児童、五城目一中と五城目高校の生徒など、町内外から参加した約150人がKO-TANGさんとともにダンスを披露。会場の熱気が最高潮に達したところで、ステージイベントはフィナーレを迎えました。

熱く燃えた1日を締めくくると盆踊り大会と打ち上げ花火

午後6時30分からは、中央線馬橋橋付近で全町盆踊り大会を開催しました。

大会には、町内の企業や団体、各町内会など合わせて約250人が参加。参加者は太鼓や笛の音に合わせて「キタサカ踊り」「でんでんづく踊り」「三勝踊り」の3種類の踊りを披露し、会場全体に踊りの輪を広げました。

審査の結果、団体の部では町食生活改善推進協議会の皆さんが、子ども団体の部では五城目一中野球部が、個人の部ではチーム畠山の皆さんがそれぞれ優勝しました。

その後、打ち上げ花火が夜空を彩り、熱く燃えた夏の1日を締めくくりました。

